

El Salvador

Rebeldes rechazan la paz

MEXICO (AP).— Guerrilleros izquierdistas de El Salvador no aceptarán una propuesta de cese al fuego, ni siquiera incondicional, del Gobierno salvadoreño porque no habría garantía de seguridad ni democracia para la izquierda, dijeron antenoche dirigentes rebeldes.

Los representantes de los guerrilleros dijeron que esperan que el presidente salvadoreño Alfredo Cristiani ofrezca un cese al fuego inmediato, incondicional y unilateral en su discurso ante las Naciones Unidas el lunes, pero ellos declinaban la oferta por adelantado.

Si no hay compromisos el cese de hostilidades es una ficción, comentó Salvador Samayoa, miembro de la Comisión Político-Diplomática del

Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, en una entrevista con The Associated Press.

Van a seguir capturando, va a continuar habiendo violencia, afirmó. Todo esto es una especie de show, agregó.

El dirigente y Miguel Sáenz, otro miembro de la comisión, acusaron al gobierno de derecha de Cristiani de numerosas violaciones de los derechos humanos desde que asumió la presidencia el 1.º de junio en particular, de arrestar y golpear a muchos activistas de izquierda, y posteriormente son puestos en libertad sin ser encausados.

El Gobierno ha denegado tales acusaciones, alegando que tienen

cuidado de observar los derechos humanos porque saben que cualquier arresto llevará a acusaciones de ese tipo.

Una ofensiva del FMLN lanzada el martes tuvo el propósito de protestar por violaciones a los derechos humanos, reafirmar la presencia de los rebeldes y crear bajas a las tropas del Gobierno, afirmaron Samayoa y Sáenz. Esta fue efectuada en 10 de un total de 14 provincias de El Salvador.

Lo dirigentes del FMLN dijeron que todavía se sentían optimistas en torno a las posibilidades de progreso en una próxima reunión entre representantes de los guerrilleros y el Gobierno del 16 al 17 de octubre en la capital costarricense.



EL SALVADOR.— Unidades especiales del batallón de paracaidistas desfilan en las instalaciones de la Fuerza Aérea Salvadoreña, conmemorando el 26 aniversario de la fundación de dicho batallón, anteaer por la mañana.